

CHALCO

Listos para la fiesta electoral en Chalco

María Isabel Sánchez L.

Aumenta la incertidumbre de los habitantes del municipio de Chalco sobre quién gobernará los próximos tres años, por lo que tienen mayor interés en participar en los comicios electorales y acuden al edificio de la presidencia municipal para consultar la ubicación de la casilla en el listado que el INE colocó en las puertas de este lugar.

La familia Hurtado Gómez, informo que para evitar que el día de la elección tengan que deambular buscando su casilla, se dan

Confianza

Señalaron que hay confianza en las instituciones electorales; sin embargo, en esta elección los partidos políticos han subido el tono de la competencia, que debe ser

a la tarea con tiempo de localizarla y desde muy temprano acudir a emitir su voto para posteriormente resguardarse en su domicilio en la colonia La Bomba, "hay muchos rumores

pacífica porque se han cometido actos de violencia en las campañas y es lo que causa un poco de nervios que el proceso se desarrolle en un clima pacífico y el resultado posterior de la elección también.

que habrá disturbios, que se van a robar las urnas y es que la gente se apasiona más por la elección del municipio, en comparación con las otras elecciones y es lo que se comenta

en todos lados en manos de quien quedará la presidencia", comentaron.

Mencionaron la importancia de participar en las elecciones ya que es un deber ciudadano y también estar al pendiente de los resultados para precisamente evitar rumores falsos, "nosotros tenemos como costumbre ir a votar temprano porque así nos enseñaron nuestros padres, revisar los resultados preliminares del PREP y corroborarlos con los resultados que se instalan en las casillas y siempre coinciden", apuntó Dolores Hurtado vecina de Chalco.



En el edificio de la presidencia municipal pueden consultar la ubicación de la casilla.